

Dehesa Charra



L'appelé 'Campo Charro' ou 'dehesa Charra' est un des paysages les plus caractéristiques de la province de Salamanca, où il y a une prédominance des chênes verts et taureaux sauvages.

Données de la route

Origine et destination de l'itinéraire:

Las Veguillas (Salamanca)

Trajet: Circulaire

Façon: À pied (3 h.) En bicyclette (1 h. 18 min.)

Longueur: 12,2 km.

Recommandée: Printemps, Automne

Adresse

Las Veguillas. 37454 Salamanca.

En savoir plus

Autres sites

www.birdwatchinginspain.com/index.php/es/rutas/comarcales/4325-dehesa-charra